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DEPUl"ADO GEAN LOUREIRO EM LAGUNA

Acompanhado de
,

assessores, o deputado
, eleito Gean Loureiro

(PMDB), que aqui obteve
931 dos 58.239 votos que'
lhe garantiram uma vaga
na Assembleia Legislativa,
na terça-feira (14) esteve na

cidade, quando concedeu

entrevista para a imprensa
local, com destaque para

Souza Junior, da Difusora
e Luiz Fernando Tasso,

, da Garibaldi e depois foi
recepcionado por Nelson
Mattos e família. Além
do prefeito Everaldodos

Santos.e vice-prefeita Ivete
Scopele esposo, o ex-

.

prefeito Adilcio Cadorin,
estiveram presentes ,

os vereadores Patrick·

PAUTAS & PANELAS
A Assotiação Catarinense de.Imprensa, Risotolândia
e N utriplus, convidando ,o colunista para o Pauta

& Panelas.Especial Lembranças da Merenda,
contando no cardápio com os clássicos da merenda
escolar revisitados com pitadas dos chefes como
Karin Verzbickas (da Fábrica de Comunicação),
com cachorro quente gourmet, Rafael Martini,

. (do DC), com ragu de frango com polenta mole e

Carlos Damião, (do Notícias doDia), com pasta a

bolcgnese. Será na próxima terça-feira (21), no Lira

Tênis Clube, em nossa capital. \ '

.

MERCADO PÚBLICO
Obras de recuperação e revitalização do nosso

'Mercado Público, já alcançaram em torno de aoz,
afirmou Pedro Paulo Alves, da Magapavi; empresa
genuinamente lagunense.

Datas Históricas

Mattos de Oliveira (PSB)e
Valdomiro Andrade (PMDB),

-

ex-vereadora J'ussalva
. Mattos empresários
Lindomar Luis, lta da '

Louber, Paulo Roberto

Lopes de Magalhães,
Sebastião Honorato
e Doralino Brustolon,

, professora Ivónete e esposo
Vilson e Edezio Joaquim,

entre outros. Com muitos
amigos lagunenses, como

os irmãos Máuricio �

Rodrigo Fernandes Pereira
e Nélson Mattos Junior,

Gean agradeceu a votação
recebida e prometeu lutar
pelas causas da cidade, a
começar pela recuperação

do nosso Terminal.

Pesqueiro.

UDESC 1: ARQUITETU
COM 736 INSCRITO

14·604 candidatos_disputarão as 1.289 vagas
, Vestibular de Verão 2015 da Udesc, que '

marca um novo recorde. Nos últimos três a

a procura pelo Vestibular de Verão aument
40%, passando de 10.389 candidatosem2�
para quase 15 mil nesta edição. N0 Vestili
dê Inverno, também houve crescimento in
de 5,5 mil em 2010 para quase 9.4 mil em'2�

Só para se ter uma idéia, o curso de Arquite
e Urbanismo, de Laguna, registrou nadameno
que 736 inscritàs para 38 vagas, estabelecen
no caso, 19.37 candidatos por vaga. Engenha'
de Pesca, por sua vez, também cr,esceu,co

66 inscritos, ficando com 2,::1.0 candida
por vàga. As' provas serão aplicadaseml
de novembro, das 9h às nh30 e das Ilh'
19h30 aquíe em outras sete cidades. A

'

dos dassíficadosern primeira chamadas
divulgada até 10' de dezembro

UDESC2:
ENGENHARIA DE PESCA

Desde quarta-feira (15) até hoje (17),
Udesc de Laguna sedia 03° Encontrods
Coordenadores dos Cursos de Engenharia

de Pesca (Encopesca), com a participação de
,

cerca de 30 professores dos 22 cursos da área
no Brasil. "É aprimeira vez que a região sul

recebe o encontro e é um orgulho ques�a
aqui, em Laguna. O evento ajuda a levaro

nome da Udesc e de nosso curso que inidou

em 2010, ao cenário nacional", déstaca Patrida

Becker, chefe do Departamento de Engenharia
de Pesca da Udesc{Laguna,

...----------------------.....

ABSTENÇÃO
A exemplo de outras cidádes, aqui
também foi forte o número de

eleitores que preferiu não ir às umas,.
principalmente na votação para o

Senado, com nada menos que 5.658",
ou por outra, 16,9/,% do total. O

desinteresse também foi registrado
pelos votos em branco (:,.083 ou

11,14%) e.nulos (3.073 ou 11,10%).

SECRETÁRIA DA SAÚDE
Com a posse de Luiz Felipe Remor, na Câmara deVereadores, o
cargo de secretário municipal da Saúde foi e está sendo ocupado
pela enfermeira Patrícia Borges Martins e não por MariaInês ,

Uliano, como anunciamos semana passada e que continua como

chefe de gabinete. do prefeito Everaldo dos Santos.

IVIIN,ISTRO DOS
TRANSPORTES NA CIDADE

O .minlstro Paulo Sérgio
Passos, dos Transportes,

ontem (16) de manhã, visitou
as obras da Ponte Anita

Garibaldi em nossa Cidade e

em seguida'concedeu uma
,.

coletiva à imprensa. Na
sequencia ele foi à Tubarão,

onde conferiu as obras do
túnel do Morro do Formigão.
Inicialmente, na quarta-feira
(15) o ministro viria pernoitar

.

em Laguna, o que não
,

aconteceu por problemas de
visibilidade no aeroporto de,

Jaguaruna. '.

Falecimentgt
Dia 14 ,

- Maria Luiza dos ReIS,
67' anos.: Residia no

Magalhães.

JllIfiilliK q_ �d*,1t lI1á

De 17 ti 23 de outubro

>>17 - 1972 - Sem fi ns

lucrativos, de caráter fi

lantrópico, foi criada
nesta data a' Associação
de Pais e Amigos dos

Excepcionais de Laguna'
,-'1\PAE.
»17 - 1997 - Completa
25 anos de fundação;
a APAE Associação
de Pais e Amigos dos

Excepcionais de Laguna,
tendo como, presidente
a professora Almerinda

Guedes de Castro.
»18 - 1888 - Freguesia de Jaguaruna, através da Lei

Provincial ,
1.234 voltou a se vincular à Laguna,

desmernbrando-a de Tubarão.
»19 - 1997 - Por ter conquistado a 2a fase do Campeonato

�

de Futebol Amador da cidade, 9 Colorado, de Pontinha

das Laranjeiras, recebeu o Troféu "Jornal de Laguna".

Hoje (17) e Amanhã (18): Entre a tarde e noite,

condição de pancadas de chuva e temporais. Há

possiblidade de ocórrência de descargas elétricas,
rajadas de vento e granizo isolado Temperaturas
altas, com s€n�ação de abafamento devido à alta

umidade do ar. Vento' de nordeste, virando a

noroeste, fraco a moderado com rajadas.
Domingo (19): Céu. encoberto com chuva,

"

devido, à passagem de uma frente fria. A chuva

pode ser forte em alguns momentos,' com

maiores acumulados. Temperatura amena devido
à nebulosidade. Vento de noroeste, virando a sul,
fraco a moderado.
-

Tabuas das marés.

Previsão do Tempo

Fases da lua

Dia 16
- Aurélio Pinho Rótolo,
95 anos. Lagunense,
residia em Florianópolm,

DOMINGO, )' - Minguante· até 22

•. Nova- de 23 até 29

( - Crescente- de 30 até 5/11

O· Cheia- de 6/11 até 13/11

03:08=0.2

AMANHÃHOJE
PREAMAR BAlXAMAR PREAMAR· BAIXAMAR PREAMAR

19:00=0.4 04:13=0.2 - 21:30=0.5 05:08=0.2 - 22:43=0.5

Fonte: Climerh - Epagri

BAIXAMAR
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Gente
de nossa terra

Filho de Maria Leonor (Castro) e de
Alfredo Manoel dos Santos, Antônio
Manoel dos Santos, mais conhecido por
"Antonio Rádio Técnico e ou Antonio
do Doca", nasceu aqui em 31 de julho
de 1923. Apaixonado pela comunicação
logo tomou-se técnico em Eletrônica' e
autodidata buscou o aperfeiçoamento
através de cursos por correspondência,
chegando a desenvolver em sua casa, uma

�dio degalena de construção caseira (tipo
receptor de modulação AM, utilizado nos

primórdios do rádio). Como técnico, sempre
.

auxiliando � amigo Carlos Cordeiro Horn

na instalação e montagem da parte técnica
de diversas emissoras de rádio da região e

muito especialmente das nossas Difusora
e Garibaldi e 26 de Abril(hoje Litoral), de
Imarui, com a participação dos amigos de

profissão Aliatar Barreiros e Valmir Guedes. _

É voz corrente que a.,Rádio Garibaldi,
quando foi ao ar em 19 de. agosto de 1959,
teve a sugestão de sua denominação pelo
"sço Antônio", que sugeriu Anita Garibaldi,
com o então proprietário da emissora, dr.
Walmor de Oliveira definindo apenas por
Garibaldi, com o argumento de que Anita

que já tinha muita homenagem. A lembrar,
também que o nosso' focalizado mantinha

um serviço de auto-falante (Cacique no Ar)
nos altos da antiga Estação Rodoyiária, em
sociedade com José Ambrozini, veiculando
publicidade das lojas comerciais da cidade,
inclusive sendo os primeiros a fazer

propaganda das Casas São Paulo. Também

divulgava as tradicionais festas de Santo

�special

Antônio

Manoel dos Santos
* 31/7/1923-
+17/04/1995

Antônio dos Anjos e de Navegantes e claro
de outras localidades como as do Ribeirão

Pequeno, Madre, Siqueiro, Pescaria Brava,
Morro Grande e Imarui. Mais tarde, o'''seo
Antônio" montou n� mesmo local' (altos
da Rodoviária), uma completa -oficina
de consérto -de rádio e TV e um atelier

fotográfico, cobrindo eventos e vendendo

monóculos, a grande onda da época. Foi ele
quem montou e deu manutenção a primeira

-

antena receptora de Tv.no Morro da Glória,
assim como também dava assistência aos

equipamentos do Cine Roma, sem contar

que' foi suboficial eletricista da Marinha

Mercante, desenvolvendo suas ações no

porto de Laguna, e assim atendendo os

navios Siderúrgica Sete e Nove e com

mais freqüência nos navios da Samena

(da Companhia Brasnamar) e Santista (da
Companhia Conan), que faziam linhas
nacionais e internacionais. Ali ele trabalhou
até a sua aposentadoria em 1986. Devoto-de
São Jorge e de Nossa Senhora Aparecida,
torcedor do Botafogo, era casado com dona
Lucinda (Infância Costa), igualmente já
falecida e com quem teve os filhos João'

Batista, Elizabeth (ambos já falecidos),
Wilson, Maria das Graças, Fátima, Paulo
Antônio, Marlon José e Norton, 15 netos,
10 bisnetos e três tataranetos. "Ele era o

nosso orgulho e a nossa maior referência
de vida", lembra Paulo, um de seus filhos,
acrescentando que "gostaria que meu pai
estivesse aqui para ver toda essa tecnologia
que existe nos dias de hoje. Antônio Manoel
dos Santos faleceu em 17 de abril de 1995.

PRÊMIO EDUCADOR ELPIDIO BARBOSA
I

Em promoção do Conselho Estadual de

Educação, na próxima- 2a feira (20), a partir
das 18h30 no Centro de Eventos Egon Freitag..
da Fiesc, na capital, acontece a grande festa

da educação de Santa Catarina, como define
o presidente do CEE, Mauricio Fernandes

_
Pereira, com solenidade de outorga do Prêmio
Educador Elpídio Barbosa e homenagem
.às escolas centenárias. Confira: ESCOLAS
DA REDE PÚBLICA COM MELHOR
DESEMPENHO

\
NO IDEB: Escola

Municipal Adolpho Bartsch - Anos Iniciais do

EnsinoFundamental- (8,8) e EscolaMunicipal
Governador Pedro Ivo Campos - Anos Finais

do Ensino Fundamental, ambas de Joinville

(6,6). ESCOLADAREDE PÚBLICACOM
O MAIOR CRESCIMENTO NO IDEB:

Escola Básica Municipal Pedro Paulo Rebello
- Anos Iniciais e finais do Ensino Fundamental,
de Itajaí. MUNICÍPIOS PREMIADOS

COM MELHOR DESEMPENHO NO

m"'EB: Salto Veloso e São José do Cedro.

MUNICÍPIOS PREMIADOS COM O

MAIOR CRESCIMENTO NO IDEB:
Palmeira e Monte Cario. INSTITmC;ÕES E

CURSOS SUPERIORES PREMIADOS:
Universidade do Estado de Santa Catarina
- UDESC, Universidade do Alto Vale do

ltajaí - UNIDAVI, Curso de., Secretariado
=Executivo Bilíngue - FURB e Curso
de Administração ESAGIUDESC.

PESSOA FÍSICA PREMIADA: Professor

D�cy Laske." PESSOA JURÍDICA
PREMIADA: Associação Beneficente da

Industria Carbonífera de Santa Catariríã
SATC. ESCOLAS CENTENÁRIAS

HOMENAGEADAS: Escola Básica

Municipal Sophia Schwedle, de São Bento do

Sul, Escola de Educação Básica Luiz Delfino,
de Blumenau, Instituto Federal de Santa
Catarina - IFSC, de Florianópolis, Escola
de Educação Básica Paulo Zimmermann, de
Rio do Sul, Escola de Ensino Médio Victor

Meirelles, de ltajaí, Escola de Educação Básica
Prof' Maria Paula Feres, de Mafra, Escola de

Educação Básica Orestes Guimarães, Escola
Básica Municipal Prof' Aracy Hansen, Escola
Básica Municipal Prefeito Alfredo Diener e

Escola Básica Municipal Prof' Maria Ferreira
Ziemann, todas de São Bento do Sul.

Leonardo

Boff leonardoboff.wordpress.com

A extrema arrogâcia do Império: a espionagem universal
o sequestro do Presidente da Bolívia Evo Morales, impedindo que seu avião sobrevoasse o espaço europeu e a

revelação da espionagem universal porparte dos órgãos de informação e controle do governo norteamericano (NSA)
nos levam a refletir sobre um tema cultural de graves consequências: a arrogância. Os fatos referidosmostram a que

nível cliegou a arrogância dos europeus forçadamente alinhados aos EUA. Somente foi superada pela arrogância
pessoal de Hitler e do nazismo.A arrogância é um tema central da reflexão grega de onde viemos. Modernamente foi
estudada com profundidadeporum pensador italiano com formação em economia, sociologia e psicologia analítica,
Luigi Zoja, cujo livro foi lançado no Brasik'História da Arrogância"(Axis Mundi, São Paulo, 2000). Neste livro
denso, se faz a história da arrogância, nas culturasmundiais, especialmente na culturaocidental. Os pensadores gregos
(filósofos e dramaturgos) notaram que a racionalidade que se libertava domito vinha habitadaporum demônio que a

levaria a conhecer e a desejar ilimitadamente, num processo sem fim. Esse energia tende a romper todos os limites e

terminar na arrogância, no excesso e na desmedida..o verdadeiro pecado que os deuses castigavam impidosamente.
Foi chamada de hybris: o excesso em qualquer campo da vida humana e de Nemesis o princípio divino que pune
a arrogância. O imperativo da Grécia antiga era.méden ágan: "nada de excesso". Tucídides fará Pérícles, o genial
político de Atenas, dizer: "amamos o belo mas com frugalidade; usamos a riqueza para empreendimentos ativos,
sem ostentações inúteis; para ninguém a pobreza é vergonhosa, mas é vergonhoso não fazer o possível para superá
la". Em tudo buscavam ajusta 'medida e autocontenção. A ética oriental, budista e hindu, pregava a imposição de
limites ao desejo. O Tao Te King já sentenciava:"não há desgraça maior do que não saber se contentar"(cap.46);
"teria sido melhor ter parado antes que o copo transbordasse"(cap.9). A hybris-excesso-arrogância é o vício maior
do poder, seja pessoal, seja de um grupo, de uma ideologia ou de um Império. Hoje 'essa arrogância ganha corpo
no Império nortemericano que a todos submete e no ideal do crescimento ilimitado que subjaz à nossa cultura e à

economia política. Esse excesso-arrogância chegou nos dias atuais a uma cu1minância em duas frentes: na,vigilância
ilimitada que consiste na capacidade de um poder imperial controlar, por sofisticada tecnologia-cibernética, todas
pessoas, violar os direitos de soberania de um pais e o direito inalienável à privacidade pessoal. É um sinal de

fraqueza e de medo, pois o Império não consegue mais convencer com argumentos e atrair por seus ideais. Então

precisa usar a violência direta, amentira, o desrespeito aos direitos e aos estatutos consagrados internacionalmente.
Ou então as desulpas pífias e nada convincentes do Secretarário de Estado norteamericano quando visitou, há dias,
o Brasil. Segundo os grandeshistoriadores das culturas, Toynbee e Burckhard, estes são os sinais inequivocos da
decadência irrefreável dos Impérios. Nada do que se funda sobre a injustiça, a mentira e a violação de direitos se

sustenta. Chega o dia de sua verdade e de sua ruína Mas ao afundarem causam estragos inimagináveis. Asegunda
frente da hybris-excesso reside no sonho do crescimento ilimitado pela exploração desapiedada dos bens e serviços
naturais. O Ocidente criou e exportou para todo mundo este tipo de crescimento, medido pela quantidade de bens

materiais (PIB). Ele rompe com. a lógica da natureza que sempre se autoregula mantendo a interdependência de

todos com todos e a preservação da teia da vida. Assim uma ávore não cresce ilimitadamente até o céu; damesma
forma o ser humano conhece seus limites fisicos e psíquicos. Mas esse projeto fez com que o ser humano impusesse
à natureza a sua regulação arrogante que não quer recohecer limites: assim consome até adoecer e, ao mesmo tempo
procura a saúde total e a imortalidade biológica. Agora que os limites da Terra se fizeram sentir, pois se trata de um -

planetapequeno e doente, força-o com novas tecnologias a produzirmais.ATerra se defende criando o aquecimento
global com seus eventos extremos. Com propriedade diz Soja:"o crescimento sem fim nadamais é que uma ingênua
metáfora da imortalidade"(p.1l). Samuel P. Huntington em seu discutido livro O choque de Civilizações (Objetiva
1997) afirmava quea arrogância ocidental constitui "amais perigosa fonte de instabilidade e de um possível conflito -

global num mundo multicivilizacional" (p.397). Esta ultrapassagem de todos os limites é agravada pela ausência dà
razão sensível e cordial. Por ela lemos emotivamente os dados, escutamos atentamente as mensagens da natureza e

percebemos o humano da história humana, dramática e esperançadora. A aceitação dos limites nos toma humildes

e conectados a todos os seres. O Império norteamericano, poruma lógica própria da arrogância dominadora, se
.

distancia de todos, cria desconfianças mas jamais amizade e admiração. Termino com um conto de LeonTostoi no

estilo de João Cabral de Mello Neto: De quanta terra precisa um homem? Um homem fez um pacto com o diabo:

receberia toda a terra que conseguisse percorrer a pé. Começou a caminhar dia e noite, sem parar, de vale em vale,
de monte emmonte. Até que extenuado eaiu morto. Comenta Tostoi: se ele conhecesse sim limite, entenderia que �

apenas uns metros lhe bastariam; mais do que isso não precisaria para ser sepultado. Para serem admirados os

EUA não precisariam mais do que seu próprio território e seu próprio povo. Não precisariam desconfiar de todos e
bisbilhiotar a vida de todo mundo.

Debates, de bater....
'.;

Parõauia
Hoje (17), missas às 19h naCohab e às 20h no Loteamento Juliana. Amanhã (18)... missas às 17h30

.

noMar Grosso, 18h30 com la Comunhão na Cohab, 19h Matriz e às 20h no Loteamento Juliana.
Domingo (19), missas às 8h na Roseta e com 1" Comunhão no Portinho, 9h15 Bentos, 9h30 corri'
Batizados naMatriz, 10h30 Estreito, 16h Loteamento Juliana e às 19h na Matriz. Terça-feira (21 ),

.

às 6h30, 12h30 e 19h na Matriz, as tradicionais missas de Santo Antônio. Quarta-feira (22), às
14h30 visita aos doentes do Hospital de Caridade e às 15h missa na Matriz. Quinta-feira (23), às
15b missa na Roseta.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA REFERENTEA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS
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·,PROCESSO SELETIVO
A Secretaria de Educação,
Cultura e Esportes de
Pescaria Brava, . está

lançando o edital n°
002/ 2014; referente ao

processo seletivo para

contratação de pessoal
ACT, para o ano letivo
de 2015. São vagas
para: agente de 'serviços
gerais, ElA, - ensino

. fundamental ,anos' finais,
. educação infantil, ensino
fundamental anos' iniciais .

e professor auxiliar. O

período de .inscrições
iniciado ontem (16) irá
até o próximo dia 29
através do site www.

infinityprovas. com.
br. O valor da inscrição
é de R$ 20,00 (vinte
reais) para. cargos que

exigem formação de-nível
fundamental e de R$ 30,00
(trinta reais), para cargos

que exigem formação de
nível médio superior.'As
provas serão aplicadas no

próximo dia nove, com- o

local de realização sendo

divulgado juntamente-
com a publicação do
r01 de inscritos. Outras

informações ria Secretaria
de Educação, Cultura
e Esportes, através

_

do
telefone (48) 3646 2013,
no horário. das 07h:30m
as 13h:30m, de segunda
a sexta ou no site www.

infinityprovas.com.br. o
edital completo est� no

site: www.pescariabrava.
sc.gov.br

CIDADE PERDE

O MÉDIC.O AURÉLIO .RÓTOLO ''_,

Profissional dos mais Fernandes Filho e foi
atenciosos com seus

pacientes etendo contribuído
.

com sua cidade, a cidade
ontem tomou conhecimento
do falecimento 'em nossa

capital, onde residia perto
de seus filhos e netos, do

querido médico dr, Aurélio
Pinho Rótolo, 95 anos.

Natural de Laguna, nasceu

em 6 de dezembro de 191&,
filho de Maria (Pinho) e do
também médico Aurelio
Rótolo. Fez seus primeiros
estudos no Colégio Stella
Maris e Grupo Jerônimo

Coelho, concluindo o curso

secundário no Colégio
Catarinense, erri nossa

capital. Cursou Medicina

pela Faculdade Fluminense,
em Niterói (RJ). Também
fez curso de Tisiologia, pelo
Serviço Nacional de Saúde,
no Rio. Em seguida fez dois
anos de aperfeiçoamento
profissional em cirurgia .em

Milão, na Itália. De voltaao
Brasil, por dois anos atuou

na Maternidade do _Instituto

auxiliar acadêmico
do Pronto Socorro
do Hospital Souza

Aguiar, .ambos no

Rio de Janeiro. Já
em Florianópolis,
foi médico do

Departamento
.

de
Saúde Pública e

. do Hospital Nereu
Ramos. Em Laguna,
para onde voltou em

1950, foi médico da
Previdência Social
e do Hospital de
Caridade Senhor
Bom Jesus dos

Passos, onde atuou

até 1992, quando
requereu a merecida

aposentadoria. Em

novembro de 1997, foi

diplomado corno "membro

emérito 'da Academia
Catarinense de Medicina.

Aqui, .' em
. 29 de julho de

1998, foi homenageado
com a Comenda da Ordem

Domingo de rBrito Peixoto,
destinada a pessoas que com

uma ou outra ação tenham

contribuído com a cidade.
Era casado com dona Maria

Antônia (Campos),' coriJ.·'-
-quem teve os filhos Aurélio,
Heloisa, ,Vera e Liliane.
Prestes a completar 96 anos,
dividia o tempo com muita

leitura, televisão e passeios
aqui e em Florianópolis,

.
onde residem os filhos e

netos. Foi sepultado aqui no
final da tarde de ontem,

o Consórcio Ponte de-Laguna está
com vagas abertas par-a, Profissionais
com Deficiências; para atuar nas áreas
administrativa e operacional.

Venha fazer parte do nosso quadro.

Endereço: Rodovi� se 436, KM-02, SIN° - MatoAlto (em frente ao Posto do Binha)'
Telefone: (48) 3647 7550/ (48) 9129 6982

.

Os intetessados deverão apresentar-se no setor de Recursos Humanos ou
�

Responsabilidade Social.

Falar com Erni Bernardino Rodrigues ou Adriana Pereira da Silva.

HORÁRIO DE'ATENDIMENTO
A /' administração da adequação do início

municipal de Pescaria do funcionamento
Brava' informa- à do expediente com a

comunidade que o novo pnmetra linha diária
horário de atendimento de de transporte coletivo,
sua Sede Administrativa, oriundo do município de

compreendendo os setores Laguna. Ainda de acordo
do Gabinete do Prefeito,

.

com o decreto é admitido
.

Secretarias, Órgãos � expediente diferenciado
e demais estruturas às Secretarias de

administrativas," é Assistência Social, Obras,
das 7h30 às 13h30. A Saúde e Educação, desde
mudança se faz necessària . que sejam observados os

em virtude da necessidade horários exigidos pelos

programas federais e

respeitando a legislação
federal e municipal,
mantendo-se, sempre com
seis horas de trabalho
ininterruptas. Lembrando,
que para os profissionais
que trabalham em ESP'

(Estratégia de Saúde da

Família), professores,
servidores de unidades
escolares e motoristas a

jornada diária de trabalho
é de oito horas.

SINDICATO DO COMÉRCIO ATACADISTA E VAREJISTA DE LAGUNA
SINCAVAL "

ASSEMBLÉIA GERAL

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ó Presidente do Sindicato do Comércio Atacadista e Varejista de Laguna -

SINCAVAL, usando de suas atribuições, conforme Estatuto Social, art. f}0, 19° e

20°, convocá todos os membros deste Sindicato, para a .Assembleia Geral que será

realizada na Sede da Acil, Rua Raulino Horn, 72 - sala 01 - (piso superior instaladora
Rádio Elétrica) Centro - Laguna/SC, às -8h30 em primeira convocação e em segunda
convocação às 9h ç_ 30 min., no dia 17-de Novembro .de 2014. i! fim de tratarem da

seguinte ordem do dia:
.....-

1- Eleição da Diretoria e Conselho Fiscal.

Lembramos que o prazo para o registro das chapas
é

d�_15 dias, a partir da data da

publicação deste edital. O funcionamento do Sindicato onde será feito os registros
é de segunda-feira a sexta-feira, das 13R às 18h: .

'

O prazo para -impugnação se extinguira O 1 (uma) hora antes da primeira
/convocação para esta Assembleia. Caso não seja atingido o quorum na primeira
votação ou caso haja empate entre aschapas será realizada uma-nova Assembleia
no mesmo local, dia 20 de Novembro de 2014 às 8h30.

'

Natanael-Wisintainer
Presidente

Diretor: Márcio M. Carneiro

Redação: Rua Raulino Horn, 54 - 1 ° Andar
Edificio Celestina Daufenbach

Centro- Laguna - .SC

E-mail: redator@jornaldelaguna.com.br
Dome Page: www.jornaldelaguna.com.br

Caixa PO,stall47
Fone/fax: (48) 3646.1385

JORNAL DE LAGUNA
Jornal de Laguna Ltda.

Registrado no Cartório de Registros Especiais, Títulos e Documentos sob n° 433
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No mínimo
interessantes ...

João Batista Cruz
Interino

batistacruzéàbrturbo.cóm.br

EDUCACÃO
..FORÇAS PARA RETIRAR

RESTOS DE EMBARCACÃO
..

EM PESCARIA BRAVA'
o secretário' Sandro Matias da Cunha,
de Educação, Cultura e Esportes
de Pescaria Brava realizou mais
urna reunião com os diretores da
rede municipal de ensino, na tarde
de terça-feira, (14), com' o objetivo
de avaliar metas e expor � debater

propostas a serem aplicadas na parte
- pedagógica e funcional das escolas.
Além do cronograma de atividades
com osprofessores e técnicos da Fede, o
encontro também serviu para um debate

amplo sobre temas importantes que
estão ou serão implantados na educação.

_Na mesma ocasião foi debatido com os

gestores das escolas o calendário escolar
2015, processo seletivo ACT, conselho
municipal de educação, conselho do

FUNDEB, estrutura organizacional
dos centros de educação infantil e

.orientações gerais sobre matrículas.

Finalizando o encontro, o secretário
Sandro Cunha, evidenciou o excelente
trabalho realizado nas escolas da rede

municipal, agradecendo a equipe de

diretores, professores .

e funcionários

que não medem esforços' em prol da

qualidade na educação,
Entre as diversas campanhas
que vem desenvolvendo, o

� Rotary Club de Laguna ganha
destaque a da retirada de casco

de embarcação' que' há alguns
anos se encontra na praia do
Mar Grosso. Em concorrida

reunião, os rotarianos levaram

para um debate, o prefeito
Everaldo dos Santos, que
mostrou-se favorável a ação, o

Tenente CoronelJefer Francisco
dos Santos, comandante da

Guarnição Especial
.

de Polícia
Militar de Laguna e o Capitão
de-Corveta Francisco de Assis,
da Delegacia da Capitania dos
Portos de SC em Laguna que diz

ser o fato de maior importância,
até porque visa a salvaguarda da
vidahumana. Ele iniciousuafala,
lembrando que a cidade convive
com as 'ferragens do barco de

pesca Corintha, encalhado na

praia do Mar Grosso desde

19n, claro que em avançado
estado de degradação, inclusive
tendo sido objeto de demanda

judicial trabaLhista. Assis
.

também alertou que o casco,
ali abandonado representa um

perigá para os banhistas e muito

especialmente aos praticantes de

esportes náuticos, apresentando
um orçamento preliminar para
retirada, proposto por empresa

credenciada ao DPC, com os

custos ficando entre 130 e R$
150 mil. A sua retirada, sabe

se, trata-se de, uma operação
de mergulho, que só pode
ser executada 'por empresas
credenciadas pelá Diretoria
de Portos e Costas (DPC),
conforme previsto nas normas da
autoridade marítima brasileira.
Ao final 'o prefeito Everaldo dos
Santos ratificou a importância
do caso e se propondo a buscar
os recursos necessários para

efetivação dos trabalhos-e cujo
objeto será o legado de deixar a

.

praia do Mar Grosso livre de um

perigo que perdura há 17 anos.

· . . � . . . . . . . . . . . .

•

•. -!". • •••
,
•••

MESÁRIOS CONVOCADOS-
• • • • • •

•

••

•

•

•

•PARA O 2° TURNO• •

•. De ordem da dra. Lara Maria Souza da Rosa Zanotelli, Juiza Eleitoral •

• da 10· Zona.em razão do disposto na Portaria 004/2009, todos os •

• mesários que atuaram no primeiro turno das eleições, conforme carta __!

: de convocação entregue, continuam convocados para trabalharem no :.
• segundo turno das eleições, no próximo dia 26: •

· �

.

JUNTA MILITAR DE PB

Visando estreitar ainda mais os

laços de relacionamento visando a

instalação da Junta do Serviço Militar
em Pescaria Brava, o responsável pelo
setor, Paulo Vieira esteve reunido com

o 2° Tenente Carlos Eduardo da Silva

Rodrigues, delegado, da 1 Da Delegacia
do Serviço Militar na região, quando
foram dirimidas dúvidas sobre
o alistamento militar' dos jovens
bravenses a partir do próximo
ano. Sabe-se que a Junta Militar
no município do prefeito Antônio

Honorato será ínstalada até Q final de

ano, éntrando em funcionamento nos

primeiros idas de janeiro. As juntas do
SM, presididas pelos-prefeitos, são

responsáveis pelo alistamento militar
. unificado para o Exército, Marinha e

Aeronáutica, além de outros serviços
relacionados à Lei do Serviço Militar.
É de competência dos municípios' a
responsabilidade pela instalação e

manutenção, disponibilizando local,
pessoal e material necessário para o

seu funcionamento.

COMUNICADO
O Asilo Santa Isabel, está se adequando e se

estruturando para melhor atender .a população e seus

idosos acolhidos. De acordo com o Estatuto do Idoso,
é considerada pessoa idosa com idade superior ou

igual a 60 anos. Sendo assim o Asilo Santa Isabel
comunica a população do município de Laguna e' de toda a região daAMUREL,
que a partir desta data, não será mais acolhida pessoa cem idade inferior a 60
anos. A instituição agradece a compreensão de todos.

Irmã Rosilene Colombo
Diretora Asilo Santa Isabel

A)1oi� Cultural

-.
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OUTUBRO ROSA DE PESCARIA BRAVA
Mulheres de várias
localidades do município,
lotaram semana passada
as dependências do j)ãlão
Paroquial de Pescaria

Brava, numa noite especial
em virtude da campanha
Outubro Rosa. O evento

organizado pela Secretaria

Municipal de Saúde, teve por
.objetivo a conscientização
da sociedade e muito

especialmente das mulheres,
exaltando a importância da

prevenção e do diagnóstico
precoce do câncer de mama.
O evento contou com sorteio
de brindes, distribuição
de sacolas confeccionadas
com material reciclado,
informações e dicas de

maquiagem, apresentação
de dança pelas alunas
da Escola de Ponta das

Laranjeiras e palestras sobre
a prevenção e diagnóstico
da' doença. Na abertura a

secretária de Saúde, Daiana
Dozol. de Andrade Goulart,
agradeceu a participação
de todos e da sua equipe
de trabalho. "Tenho muito

orgulho dos profissionais
que estão comigo na

secretaria. Agradeço o

câncer de mama espalha
sua cor rosa por vários

países. A iniciativa surgiu
na Califórnia, em 1991,
por meio do movimento

popular conhecido -como

Outubro- Rosa, e ganhou
o mundo ao iluminar com

holofotes cor de rosa a Torre

de Pisa" na Itália, o Arco do
, Triunfo, na França, o Cristo

Redentor, no Rio de Janeiro,
entre outros. O objetivo do
Outubro Rosa é chamar a

atenção e conscientizar as

mulheres que têm 40 anos

ou mais sobre a necessidade
de reservar um dia em sua

agenda para a realização da

mamografia anual. Segundo
dados do Inca (Instituto
Nacional de Câncer), '.'
câncer de mama é o mais
comum entre as mulheres,
correspondendo a 22% dos
novos casos de câncer a

cada ano. No Brasil, a taxa

de mortalidade relacionada
a essa enfermidade continua

elevada, provavelmente
porque,

.

apesar da

disseminação de informações
preventivas, ainda é uma

doença diagnosticada em

estágios avançados.

comprometimento' e a Barreiros, também usou

disponibilidade de todos", da palavra e falou sobre a

ressaltou Daiana. A sua experiência de vida.

emoção tomou conta dos Silvia, teve câncer de mama

participantes, quando foi diagnosticado precocemente,
proferida a palestra sobre passando por uma cirurgia e

orientação e prevenção ao sessões de quimioterapia.
câncer de mama. Para o "Não adianta enfrentarmos
Dr. Glaicon Hancke, um o problema com lágrimas.

.
"-

dos palestrantes da noite, o Temos que ser fortes e'

diagnóstico precoce é fator brigar contra o câncer. O
decisivo para o sucesso do diagnóstico' .precoce, foi

tratamento. "É importante essencial para o tratamento.

que a mulher faça o exame Meus cabelos caíram, fiquei
preventivo, quanto mais afastada por sete meses do

/

cedo for diagnosticado algo, meu emprego.mas vencí esta
maior a chance de cura" batalha. Hoje estou de volta

disse ele. A enfermeira Silvia ao meu trabalho e sorrindo

Terezinha, que trabalha pra.vida", relatou. O prefeito
no ESF da localidade de Antônio Honorato,prestigiou

o encontro e aproveitou 16h, para a-realização das

para ressaltar o zelo que a ações de preventivo, pedidos
sua administração tem para de mamografias, verificação
com a saúde. "Não estamos de pressão arterial, glicemia
medindo esforços para a orientações. Durante todo o

atender a nossa gente. A mês de outubro as unidades
cada dia que passa lutamos de' saúde continuarão com

em busca de mais recursos os trabalhos de prevenção
para a saúde, do nosso ao câncer de colo do útero

povo", salientou o prefeito. e de mama. O encontro teve

Ainda durante' a noite, ainda a presença da primeira
profissionais da Mary Kay, dama e secretária de

realizaram transformação Assistência Social, Adriana
de beleza e deram dicas de-- Maria Joncke, presidente do

auto maquiagem. Dia � D - poder legislativo, vereador
Amanhã (18), Dia "D" da Everardo Cardoso Martins,
Campanha, as unidades de

.

vereadora Léia, profissionais
saúde de Barreiros, KM3? e. y colaboradores da prefeitura.
extensão do Sertão da Estiva, Saiba mais: Neste mês, a

ficarão abertas das 08h às campanha de combate ao
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Uma rua, uma história
Bom Jardim da Serra tem suas origens no início do século 18, época em
que os tropeiros do sul do país, principalmente do Rio Grande do Sul,
viajavam para o Estado de São Paulo com a finalidade de levar suas

mercadorias, para vendê-las ou trocá-las, e trazer itens não existentes

em suas regiões de origem. Geralmente levavam charque, couro,

queijo, sebo, pinhão, gado, cavalos, suínos e muares, e traziam de volta

tecidos, sal, farinha de mandioca, açúcar, arroz, querosene, munições
e armas. Por serem suas viagens extremamente longas, 'costumavam
descansar sua tropa de mulas e os condutores em locais já pré determinados. Como (hoje) BomJardim da Serraiicava no topo da Serra do Rio do Rastro, cuja descida
era extremamente penosa e perigosa,já quemuitasmulas caiam nas ribanceiras,morrendo e perdendo suas preciosas cargas, aqui os tropeiros acampavam para recobrar

suas forças e preparar-se para a descida que chegava a durar de 2 a 5 dias, dependendo do clima. Esse acampamento, com e tempo, tomou-se uni pequeno vilarejo,
que progrediu com o comércio, já que passou a ser parada obrigatória para aqueles de demandavam o litoral com destino ao Es.tado de São Paulo. Alguns pequenos

.

agricultores, após verifícara viabilidade da plantação de maçã em outras áreas do planalto, decidiram se dedicar a essa variedade de agricultura, com grande sucesso.

Hoje, amaçã é o produto de maiorprodução e comercialização de Bom Jardim da Serra. Omunicípio de Bom Jardim da Serra foi criado em 5 de março de 1967. Antes

dessa <data era <distrito da Comarcá de São Joaquim, que fica a 42 quilômetros no sentido de Lages (sentido oeste do estado). É nome de rua.na Praia do Mar Grosso .

. Prédio que abrigou o Clube Blonâin, em 1925

recuperado
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ClasseA jornaldelaguna.com.br
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Commissa celebrada na Capela de Santa Terezinha, no Mar Grosso e um lauto

almoço no Clube Restaurante Chalé" a nossa sempre querida professora Maria
Estelita Barreto; no domingo (12) festejou ,os seus 90 anos. Aqui, em fotos de

Fátima Barreto Michels, alguns registros da movimentadaJesta.

I,,,

�
".

�

Dr. Alexandre Silveira Galarz
Reabi-litação Oral-Jmplantes

Prótese Dental - Odontologia Estética
. CRO-SC 4320'

..

_'

Celular: 9985 2453
e-mail: asgalarz@gmail.com

, . -. �

" '

,_
.... ,

Laguna:
Avenida Eng. Colombo
Machado Salles ni> 5-

Clinkenter
Fone: 3644 0325

" -Neusa e Nelson Gomes

Mattos, cÓ'� o filhó:
Nelson Junior terça-feira

.' (14), receberam para
uni almoço, o deputado
estadual eleito Gean

Marql!es; tourelro.

/

Tubarão:
Av. MarcoJino Martins Cabra!' r

n" 1788/1005 - Ed. Minas
Center

Fone! 3626 9539

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



9 JORNAL DE LAGUNA� SEXTA-FEIRA, 17 DE'OUTUBRO DE 2014

Perfil . jomaldelaguua.com.br

Aulas de Filosofia ao som de Adele. Momentos 'da era Medieval vivenciados

RODRIGO BENTO •.,. na.prática. Este é um resumo das aulas lecionadas, pelo professor Rodrigo
.

.

., "

"
Bento, que foi o escolhido pelo Jornal de Laguna, como forma-de homenagear a.

importante profissão, que teve sua data-lembrada ainda esta 'semana. Orgulho da mãe Maria da Graça 'e de Marli Btum, a quem considera
sua segunda mãe, o lagunense que tem a' .graduação era História, é reconhecido pela forma diferenciada que proporciona aos alunos:
"Costumo dizer que é preciso viajar na matéria e por isso canto, danço, represento, faço o que preciso for para levar o conhecimento",
esclarece o profissional que atualmente que atua no Colégio Stella Maris, No educandário, diversos projetos já foram realizados: "Em

parceria com a escola fizemos o Acampamento Medieval, o Diário dos Meus Avós, Festival de Curtas e o Túnel do Tempo" onde alunos

colocaram cartas com o que esperam para suas vidasem 2Q50, Este material foi enterrado no terreno do colégio e espero que um dia, quem
lá estiver, possa desenterrá-lo-e mostrá-lo para as futura,s gerações". Em uma luta constante, Rodrigorecorda com.carinho sua trajetória:
"Já fui garçom, recreador, carreguei muita bembóna de-água da Carioca para os vizinhos, que �P'I troca me ajudavam cOm um trocado

para comprar o ingresso para o baile" .. O nome do fecalizado também esteve dir�tãmeÍ1te:Hgã}lo'a:o movimento do passe Livre, €m 2004:
"Marcámos época. Junto com as cidades de 'Floriánópolis ,e Criciúma levantamos a bandeíra-do

'

direito a gratuidade das passagens de ônibus

para os estudantes d€ Ensino Médio que moravam no interior. A pressão foi suficientepara.que o governo do estado decretasse a liberação", Quando questionado sobre o atual cenário
da educação, faz sua avaliação: "Creio que houve uma melhora significativa nó cenário.do Ensino Médio, com os projetos de acessoa universidade. Mas é preciso dar mais atenção
a base, o Fundamental, que ainda possui uma série

�

de deficiências". Casado com.Juliana, pai 'de Isadora e Femando, seus maiores amores, éle v� com bom. olhos caso um dos pupilos.
, decida seguir carreira em sua área:"Ficaria imensamente feliz e orgulhoso, mas os deixo livres em suas escolhas". Com o projeto paralelo, coma.Revistà Saber, Rodrigo divide seu tempo
entre c material e as "eleições" no Stella Maris: "Paraque nossos alunos.vivenciem Ó pàís, a disciplina de História formatou uma eleição. Escolhemos candidatos a presidência, eles

�.confeccionaram santinhos, realizaram debates, e por fim, irão as urnas. Acho que.é urna forma de aproximá-los e conscientizarnios os eleitores'dofuturo'',

Projetos: Dar continuidade nas edições da Qualídades e' defeitos Acredito que minha maior. Conquistas. Ser-professor é a maior conquista. Quando
revista Saber e levar uma vida tranquila aó qualidade é enxergar os erros que comen e corrigi-los você éonsegue ajudar alguém a laptdar o connecimento
lado de minha família.. a ten:po de não magoar as pessoa�, Som� seres que que já possui é a�go maravilhoso, Tenho muito o�gU!h,O

acreditamos na Pi?!la.vra. na lealdade e as.vezes ISSO tem um de olhar para trás. enxergar que fiZ �arte da História

preço alto.,a-cohfrançanas pessoas amplia o meu defeito. de alguém: àjUdei a construir, isso é muito' gratificante.
Lugares Todos oSlug;;tféS naturais e históricos de Laguna, Além disso. estou vivendo' uma dt.!pla feficidade: 's�r,pai
Não vivo sent Minha famUía é mmes. novamente e minha revístã (Saber) quê está retornando.

Viagem Ainda quero ter a oporturudade de visitar o museu

.do Louvre, em Paris.
' .

Receita de,bem.estar Rir e fazer rir. Olhar a vida de uma

forma alegre, entender que tudo pode ser positivo, É daro
que tem, dia que tenho inúmeros problemas, situações
difíceis, mas devemos sempre tirar o lado bom disso, sempre
tem um lado bom.

.

Um desejo Saude sempre; á rêsto:a gente corre atrás,

Mani� vái.j�'i: MaLl pr'indp,al:é �realizar algo 'qúe,já está

pronto e conferir puaS. Jr€'!s. vezes,
.

: .' '.'-.� "� . ::- , ._

Pensamento' "Entre as pequenas coisas que, não

queremos fazer e as grandes que- nãopodemos fazer, ,0,
.probtema e o pertqo esta em não fazer nada,"

"

,-
� ,': .:

;- 'o,

.� ':.�
� t »::

,
,

o engenheiro lagunense
Antonio José Baumgarten
Baião, radicado na capital,
assumiu a vice-presidência do
Ura Tênis Clube, na capital. Na
foto com a esposa Ana Delsy
e o presidente Aroldo Costa e

esposa Fabíola.
.,

'
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O novo Mix, ':g�r� �'b'fi���'�a;�'� "

almoço aos �apados e domjT;go's,�'
à base' de carnes n,obres e claro. ;'
frutos do mar, semê\na pa�s�'da ..

recebeu entre outros, Emande
'

José Mendes', Rabri,ck>_Carneiro ",
<'

,

Martins, Ronaldo Côra9ini-M�nc{es'; �
"

Hênio Marceíino. Çàrdosó, Ricardo.,,' ,: ..

Santana Dias, GillJDg�reÜi 'Net0, ••
"

Cacá Dernarchi, Jader N��e5 " ,,:
Mendes, dr. RenatoMuller .

Bratti, Adriano T�ix�if�'Más_sih e
'

Fernando G:ünç'@lyesJuÍ1i�r,J�dos
acompanhades.de farnJllàres,'P,éla
qualidade, não' ternósdúvldas de ',c:
que logo, na regiã,o;.será o endereço ""
preferido dos que adrnir�h1,a boa ::. 'c'

gastronomia.
'

<;
.'
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Telefones Úteis
··Eseortes

CANTIN-HO DO TIG·RE
CRiClÚMA, A LUTA CONT!NUA�l

Concursos
ACIL.. : 48-3644:..0060

.

,

CDL.. : 48-3644-0405 .

Capitania dos Portos L48-3644-0196
Casan

:
; 48-3�44-8100

Celesc 48-3644-1307/3644 ..::1321
.

APAE : .48-3647-04.46
Central de InformaçõesTurísticas ..48-3644-2441

Corpo de Bombeiros : 193
_Correios 48- 3644-0111
Defesa CiviL. 199

Delegacia da Mulher ..48-3626-8017

Delegacia de PollciaCívil (Centro) ..48-3646-0469

DelegaciaReg. (Detran) ..48-3644-0089/3644-0105
DiskDenúncia: :: : 181

Epagri ..48-3647 - 7786/3647-7785
. Fatma ; 48- 3622-5910
Fórwn de Justiça 48-3644-8300_
Guincho ..48-3646-1049·

Hospital , , � 48-3646-0522

IPHAN : , : 48-3644-1144
PolíciaAmbiental ......................•.................48-3644-1640

PolíciaMilitar : 190 /48-3647-0931
Polícia Rodoviária Estadual... 198

Polícia Rodoviária Federal... 191

Porto de Laguna : ..48-3644-0183
Prefeitura Municipal de Laguna 48-3644-0401
Previdência Social.. , : 135·

Procon ; .. � ; 48.,.3646-0833
Rodoviária , : s •••••••••••••48-3646-0119

. SAMU. : 192 /48-3644-5326

VigilânciaSanitária ; ..48-3644-131 �

A vitória em casa por três contra o

Santos, . domingo passado, pode ser o

start que o Criciúma precisava para
buscar a sua permanência na elite
do futebol brasileiro, até porque,
convenhamos; exceto ó elenco do
Cruzeiro, os outros participantes do

, campeonato são "japoneses", formados
por jogadores medianos. Logo se- o

Tigre vencer ao 'Fluminense amanhã,
18h30, fora do Heriberto Hulse,
ninguém tem dúvida de que será a

arrancada para que o clube sulino não
caiapara a Segundona. Dá-lhe Tigre!!

Nossos Cragues
Do Futuro

Ezequiel de Amorim. Hoje com a' vida na

sombra (é aposentado), o nosso focalizado,
canhotinha, reside perto do Estádio do Laguna
EC. Na suá juventude passou pelos principais
clubes do nosso. futebol amador, começando
pelo Bandeirante (da Lagoa Preta) e passando
pela Ponte Preta (também da Lagoa Preta),
Fluminense (da - Barbacena), Barr.ense (da
Ponta daBarra) e ÁguaVerde (deBarreiros). Já
corôa, por algum tem.po mandou ver no Águia
de Fogo, do Magalhães e Cruz Vermelha, do
Progresso, ambos clubes de veteranos,

Lúiz Marques Elibio Carvalho,
.

tem 11 anos e vem ganhando
destaque' como volante.
Habilidoso, ele é um atleta que'
sabejogar na posição, sempre de

cabeça
-

erguida, . passando' bem
á bola para seus companheiros,
além de dar bons dribles.HãVagas

Cesta BásicaDESIGN DE MODA
Características: Criatividade; Destreza; Ser
pesquisador; Saber trabalhar em equipe.
Conhecimentos: Ser formado em Moda / Design;
Fazer modelagem manual; Utilizar Audaces
Molde e Encaixe, em Tubarão.
Interessados mandar currículo para rh@murison.
com.br.

Pesquisá realizada ontem, às15 horas.
Em todos os itens, foramprocurados ospreços mais baixos.

COLETOR DE DADOS
Horário: 07h30 às 12h e das l3h30 às l7h45 de

segunda à sexta.
Pré requisito: Ser do sexo masculino, possuir
moto e morar em Capivari de Baixo. Para mais
informações e interessados enviar currículo para:
inichelle.pires@live.com.

-

.

AUXILIAR DE PRODUÇÃO
Empresa: Massa La Norma / Tubarão
2 vagas no período noturrio das 22h às 07h de

segunda a sexta.'

Requisitos: Ser do sexo feminino
Interessados enviar currículo para producao@
lanonna.com.br.

ÁlcoolRUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO _ LAGUNA

FONE/FA�: (48) 3644.1-930
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\

Profission1al
e

'

esta

o gue mais gosto n� meu
tra6alho'

,

é a opo')tunidade, de que ainda do meu

jeitinho, cuidar comcarinho dos idosos
I

Ainda prétendo
conhecer a Bahia '

'Soltas.
r

"-

A PM prendeu quarta-feira(15) o autor do
- I ' princípio de Incêndio na porta de entrada do

Laboratório Bioclínico Lagunense, no centro da
I cidade. Sobre os atentados, na-terra de Anita

são contabilizados até aqui o ineêndiode quatro
I veículos e de dois vestiários da Associação dos

Policiais Militares. '

/' .

ue [ornaldelaguna.com.br

Todos os dias, há 23 anos, Zulma Barbosa Marinho passà grande parte do seú dia na grandee antiga
construção da Praça Dr. Polidora Santiago, número 351. Explica-se: Na função de serviços gerais
do Asilo Santa Isabel, em nossa ,cidade, a focalizada vive uma rotina onde a troca constante de
carinho e aprendizado é a força motriz da ·profissão. Filha de "seo" Aurino e de dona Teresa, foi por
intermédio da mãe, que Zulma descobriu a vagá na entidade: "Já havia trabalhado como cuidadora
de idoso e na área do pescado, mas um dia, em um visita rotineira ao Asilo, hábito que minha mãe

tinha, foi questionada .se não sabia de alguém quetivesse experiência na área. Ela prontamente deu
meu nome". Surgia ali uma verdadeira "história de amor". Desde então, a focalizada foi ganhando
cada vez mais experiência: "Passei por todos os setores, desde a cozinha, a ala dos homens ,e

-das.mulheres, e hoje estou na atividade que mais poderia me realizar, a de cuidadora". Casada
com Ailton, com quem tent os filhos Marcelo, Bruna e Robson, os planos para o futuro já estão

desenhados e conta com o aval de seus pupilos: "Tenho o desejo de 'cursar Assistência Social e

estou reunindo os papéis necessários. Creio qu� 2015 .começará como um ano de estudo para mim".
Sobre o dia a dia e a ligação com cada um dos que vivem no Asilo, esclarece: "Dê início, me

apeguei demais, principalmente. após o falecimento da minha mãe. Com o passai dos anos, fui
vendo que para lidar com meu trabalho, precisaria estar envolvida no limite certo, para que não me

abalasse tanto com' a perda dos que possuem mais idade. Hoje, lido com'mais naturalidade". Quando
questionada sobre os "ingredientes" que não podem faltar para quem atua com idosos, aponta: "Sem
dúvida, muita força de vontade e paciência. De resto, eles são maravilhosos, é impossível não se<. ,

apaixonar por cada um deles. Eles ensinam muito", confidencia, sem deixar de enfatizar: "É uma

grande família, onde cada um doa e recebe amor". E para finalizar" aproveitando que o Asilo está
em festa, questionamos qual-seria o maior presente que ela poderia dar a instituição: "Na situação a

qual nos encontramos, na busca por qualidade, seria uma boa quantidade de material de construção,
para que se pudesse executar todas as obras que planejamos".

'

Meu,amuleto da sorte é
sou devota de Nossa Senhora Aparecida Sou fã número 1

, dos meus filhós
o mEt'hor conselho que já
recebi ,

foi do meu pai, de nunca responder para os

mais velhos

o que me tira do sério
presenciar alguém falando mal
inocente

de um

/1

,

Reunindo, os seus�80 atletas, a Escolinha do Joãozinho, de Barranceira e

Caputera, no domingo (12) promoveu um disputado torne�� interno' no estádio
do Santa Maria, com o diretor da Copa do Torcedor Alvaro Nascimento
fazendo a entrega de bolas para o grande evento.

o vereador Eduardo Nacif Através do Instituto Federal de Santa Catarina está sendo

Carneiro(PP), ;-Dudú, ,disponibilizado no Polo Universitário Municipal de l:_aguoa,
, ,apresento\l requerimento, __ um curso gratuito de Técnico de Informática para Internet,
sugerindo a aquisição com as aulas sendo realizadas em horário noturno, nas

de unifor'mes escolares quintas-feiras. O único requisito para a inscrição é ter

para o ano letivo de o ensino médio completo. As aulas serão presenciais n!!
2015, em educação 'modalidade à distância.Amatrícula pode ser feita no www.
infantil e ensino ingresso.ifsc.edu.br.
fundamental, objetivando OsecretárioRobson.Caporal,Ó e novas diretrizes para 19G
valorizar os alunos e de Desenvolvimento SDR. "Precisamos marcar

profissionais da rede, Regional ZnlCIOU nesta efetivamente nossa presença
além de colaborar com 'a semana um novo ciclo de nos municípios, oferecendo
segurança das crianças, reuniões com as gerências .umaparceria com qualidade
por estarem devidamente �

e setores da secretaria, e resultados para buscarmos
identificadás. objetivando planejar ações o crescimento da região,

Pelo menos 200crianças
participaram domingo

(12), do 3 o Passeio

Ciclístico, promovido
pela AMICRI- Associação

Amigos das Crianças,
do Magalhães, inclusive

oferecendo almoço e

uma grandé quantidade de
-

presentes além de sorteio
de uma bicicleta, como
informou o presidente
, Lourival José Motta,

/'

Os presidentes Samir
Ahmad, Izaias Viana e

Natanael Wisintainer,
respectivamente da

-

Câmara de Dirigentes
Lojistas, Associação

Empresarial e Sindicato
Atacadista e Varejista de

Laguna, na terçá-feira
(14), receberam para um

café amigo, ,o prefeito
- Everaldo dos Santos,
quando solicitaram ti

volta do estacionamento

rotativo.

como
'

por exemplo; os

investimentos aplicados
e alcançados por meio

da secretaria nás áreas
da' saúde, educação e

irifraestrutura ", disse'

Caporal.
•Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CINEMA -DE'CADERNO:
ENTREVISTA COM DO'NA BETINHA.

Em setembro o Projeto "Cidade
Reencontrada: tempos e espaços
para o cinema em Laguna:'
entrevistou Dona Maria Bernadete
Fernandes Pereira. Nascida em

Laguna, Dona Betinha, conio é

conhecida, possui .uma mania
criativa: a manja

.

de anotar. A
memória invejável deve-se, em

parte, a uma decisão que ela
tomou há algum tempo: tomar

nota de tudo. Desde 2004 ela

*Professora Renata Rogowski Pozzo
anota em um caderno

.
suas .� lembranças.
Na verdade, já são
dois. Diz ela que,
conversando com uma

amiga, perguntava
"Tu lembras- disso?",
"E daquilo?", 'mas a

� amiga não lembrava de
fiada. "A maioria não
recorda ... Ai eu lembro
.e eu resolvi tornar-'
nota .disso tudo porque

.

mais tarde.meus netos
.vão ver", nos contou.
Duas folhas destes
dois caderninhos são
dedicadas ao cinema.
'Nelas, Betinha anotou
os filmes que assistiu
no Cine Mussi, desde
a sua inauguração,
e também no Cine
Roma. "Mas passava
muito filme bom no
Cine Roma e no Cine
Mussi e era lotado, tão
bom, eles vão começar de-novo?".

-

Correio�. Havia sessão' às 14:00,
Contamos a ela 'lue o Cine Mussi às 18:15 e às 20:30. "A das oito e

voltaria a funcionar em breve meia já terminava tarde. Naquela
como um Centro Cultural,' é que época, dez horas era tarde pra
estávamos empolgados' para gente andar na rua, então a gente
que as formaturas da UDESC

_
ia só na das. seis e quinze não ia na

fossem realizadas lá.: E eis que das·oito. E era uma turma grande."
da nos conta que sua formatura Na saída do Cine Mussi e do Cine
da escola normal, assim como, a Roma, os jovens se encontravam
de muitas. pessoas de Laguna, foi no jardim, a Praça da Igreja. "O
justamente, no Cine Mussi. Era jardim era lotado, repleto de
sempre lá, sempre no Cine Mussi, jovens, tudo ali. Hoje o jardim
não tinha nenhui:n outro lugar." está vazio". Ao final da entrevista,
Nem só de, cinema vivia o Cine refletimos que nessas matérias

Mussi ... - Como já contamos em -impressas mensalmente neste

outramatéria, ele recebia também' jornal, 'cumprem a mesm-a fun'Vão
do caderno de notas da Dona

espetáculos. Dona Betinha lembra
Betinha; oferecer lembranças ao

então da Orquestra Cassino de
futuro.

'.

Sevilha que, segundo ela, se Entrevista: Camila Marcello
apresentava sempre. "Vinha *Redação:Prof.RenataRogowski
muita coisa e era tudo lá no Cine Pozzo. Coordenadora do Projeto
Mussi. O palco era maravilhoso". "Cidade Reencontrada: tempos

e espaços para o cinema em
Conta também que quando o

Laguna", da UDESC.
filme qu� passava no Cine Mussi
era bom, a fila ia -

para os dois
lados do edifício, chegando até os

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ASIL'O SANTA ISABEL
1·

HÃ 65 ANOS CUIDANDO DA VIDA
"Dar abrigo e sustento às

pessoas commais de 60 anos, de

ambos os sexos, sem distinção
de crença, que por decrepitude

. ou aleijão, não' possam dar-se

'a qualquer trabalho, ou não

tenham q�em os abrigue ou

sustentem". Um história que
fará perceber que a caridade,
a compaixão, a solidariedade

e o amor ao próximo, foram

o suporte que sustentou a

caminhada desses 65 anos, a

serem completados, pelo Asilo
Santa Isabel, na próxima terça
feira (22). 'Sabe-se que a idéia

de construir um asilo em nossa

cidade, data de. 19 de fevereiro

de 1915 e partiu da Associação -

Damas de Caridade, cujas

f io[!.grantes, durante reunião
. na sacristia da Igrej a Matriz

de Santo Antônio dos Anjos,
constataram a situação de
carência e abandono em que
se encontravam os idosos e

deficientes . de Laguna e de
toda a região. Ali mesmo, ao

final da reunião, foi lavrada
uma ata, então assinada pelo"
Cônego Francisco Giesbert,
pároco e também diretor da

Associação e por Almerinda
S. Trindade (presidente),
Olívia dos Santos Bessa

(tesoureira) e Honorata Duarte>

Freitas (secretária). Em 29 de
abril de 1920, a Associação
Beneficência Lagunense, uma

outra instituição existente
desde 1903, fundada por
Antonio Fernandes Viana, que
se propunha oferecer abrigo e

sustento à velhice desamparada,
adquiriu, p.or 20$000.00, (vinte
conto de réis) o terreno onde
se encontrava construído o

Palacete Santhiago, ·no bairro
de Magalhães. Em 20 de julho
de 1934, a entidade encampou '.

de�tivamente _

a idéii Asilo
de "K.1endicidade, já que e

projeto não saia do papel.
Na verdade, com projetos
arrojados, a Associação partiu
para a aquisição da área baldia
ao Íado do, Palacete, investindo
mais 3.800$000, exatamente

no dia 8 de-agosto de 1939. Foi
definido' que como principal
critério para internação,
era a velhice, a pobreza.e o

cOmprovado abandono, com

cada pedido. sendo analisado
em reunião, com a decisão
de diretoria, após minuciosa (
análise, sendo pautada na

misericórdia e compaixão a

.essas pessoas que, no ocaso,
da vida, não teriam a quem
reCOrrer. Todos os integrantes
da Associação sabiam que a

grande preocupação era a de

angariar fundos para prestar
um melhor. serviço social e

dar aos velhinhos abrigados,
Uma condição mais humana.

Assim, enquanto, aconteciamos
trabalhos de reforma, medidas

eIJlgenciais eram tomadas
PaMi abrigar alguns idosos
que já estavam sem teto,
sendo acolhidos em uma

Casa alugada na rua Santo

Antônio, no centro da cidade,
no próprio palacete e nuin

terreno da própria associação,
no Campo de Fora. Em 1938,
foi eleita e empossada uma

nova diretoria da Associação,
tendo na presidência Joana
Daux Mussi, vice Bernardino
Guimarães Cabral, 1 a secretária
Yvone Cabral Baumgarten,
2a secretária Conceição
Cabral Teixeira, 10 tesoureiro

Olympio Pacheco dos Reis
e 20 tesoureiro Antonio
Baião. A pedra íundamenja!
de construção do Asilo,
aconteceu em 17 de setembro
de 1939, com cerimônia de.

benção realizada pelo Padre
Bernardo Philipe, então

pároco da cidade. As obras
foram iniciadas com recursos

da Associação; conquistados
através'de quermesses e outras
iniciativas, além de contar C0m
o auxilio permanente do dr.
Francisco Benjamim Galloti

que, mesmo residindo no Rio
de Janeiro, angariava valiosas

contribuições: -v

Outros números do Asilo

Hoje, dirigida pela Irmã

Rosilene Colombo, 64 anos,

que veio do Mato Grosso em

2013, a querida instituição,
abriga nada menos que 44

internos, contando com 30

empregados e centenas de

voluntários, que praticamente
se revezam na busca de

manutenção da querida
instituição.
Por que Sânta Isabel
Rainha de Portugal, 'Padroeira
do Asilo, eonh�cida pelo
milagre das rosas. Conta a

história que, certo dia,: Isabel
ao sair de casa para dar
alimentos aos pobres, foi

interceptada, pelo marido,
Dom Diniz, qúe era contrário

as suas generosas atitudes. Ao

perceber a sua presença, ela
colocou seu chapéu sobre os

alimentos e quando o marido
lhe obrigoua o mostrar que ela

trazia, em vez dos alimentos,
surgiram lindas rosas. Filha de
Dom Pedro III, Rei de Aragão
eDona Constância! nascida
em 1271, numa das mais
esmeradas cortes da Europa;
era casada com' Dom Diniz,
'Rei de Portugal, com o qual
teve um casal de fi-lhos. Só que
a infidelidade do marido, fê-la
criar filhos adulterinos. Isabel
abandonoúos palácios reais
e sob o hábito franciscano,
dedicou-se exclusivamente ao

serviço de Deus e dos pobres.
Pelo seu trabalho persistente,
pela suaação moral, pelo seu

inabalável espírito de oração
e sacrifício, afastou ruínas e

sangue da península ibérica.
Morreu em Extremaz, em 4 de

julho de 1336, com 66 anos de

idade. Trezentos anos depois
de sua morte, seu corpo foi

encontradointacto. O Papa
Urbano VIII declarou-a Santa
em 25 de maio de 1625 e fixou
sua festa em 8 de julho.

De Asilo a

QuartelMilitar
Em 1941, prestes a ser

inaugurado, com a 2a

Guerra 'Mundial, eis que
o prédio foi cedido ao' 3°

Grupo
.

do 10 Regimento'
de Artilharia Mista,
sucedendo ao criadol2°

Grupo Móvel de Artilharia
de Costa, (comandado pelo .

blumenauense Teodoro
Pfifer, que em seguida casou
se com uma lagunense, dg,.na
Lega

.

Queiroz, ambos já
falecidos e que por muitos
anos residiram no bairro
de Magalhães). Em 1945 Ó

prédio foi desocupado, com
novas campanhas sendo

\ desenvolvidas até mesmo
para recuperá-lo, já que suas

-

. instalações foram entregues,
pode-se dizer em "petição

Amorte de dona Joana DauxMussi
33 anos, nos mais variados

cargos e.agora então tendo
José Duarte Freitas como

presidente, Emma Werner

de Miranda, vice-presidente,
Ivonne Cabral Baumgarten,
1 a secretária, Nail Lima

Ulysséa, 2a vice, Victória
Dib Mussi, 1 a tesoureira
e José Paulo Arantes, 2°'

. tesoureiro. Acometido de'

grave enfermidade, José
Duarte Freitas ficou por pouco
tempo, assumindo em seu

'lugar dona Emma . Werner
de Miranda, aliás sempre
-contando com o apoio ®
esposo, dr.PedroAdvíncuIa
Torres -de Miranda e filhos.
1974 foi o ano da terrível
enchente que assolou a

região 'e especialmente' as

instalações do nossnAsilo,
precisando uma veZ mais; do
apoio de toda a-comunidade:

para a sua recuperação.
Veio 1977 e com �le. uma
nova diretoria, aparecendo
na presidência, Walter

Baumgarten Júnior,mais um

baluarte, Gomo aliás foram

aqueles que o antecederam..
Entre suas ações, uma ganhou
destaque especial: foram

conquistadosJunto ao governo
estadtial, na gestão de Antonio
Carlos Konder Reis, recursos
na ordem de C$ 240.000,00,
investidos em melhorias

significativas, possibilitando
a firrnatura de convênios

com o INSS e LBA,.§ assim

garantindo um auxilio
mensal. Em 198Lf0i formada
a primeira equipe técnica
do Asilo, com o .médico,
Airton dos Anjos Moraes,
a assistente social Marilene
Carvalho Bonetti, a então

estagiária de Serviço Social,
Lúcia Medeiros Gaspar,
fisioterapeuta Josefa Pereira

Michel.enfermeiraAnaMaria
Barbosa Palma, a recreadora

Rosemary Rita, orientadora
de trabalhos manuais Maria
Gomes Eleodoro e- as Irmãs

Dõrothéa Cipriano e Ana

'Lúcia Antonio. Mas as

dificuldades continuavam. Era

preciso renovar a diretoria,
até em função de .alguns
membros estarem adoentados.
Então foi sugerido passar
a entidade,' doá-la para
as. Irmãs Beneditinas da
Divina Providência, o que
aconteceu durante assembléia

geral extraordinária. que foi
.

realizada no dia 5 de setembro
de 1986', no Clube Corigresso
Lagunense, com o então

Asilo de Mendicidade Santa

Isabel, passando a chamar-se
somente Asilo Santa ·Isabel.
A importância das queridas
,e dedicadas irmãs, aliada ao

apoio de voluntários; muitos
deles "anônimos", é um

registro 'vivo de um marco do

respeito à velhice, alicerçada '

pela fé e coragem de todos.

.Entre as mais dedicadas às
causas do .Asilo, aliás por
mais de trinta anos, a morte de
dona Joana DauxMussi, em

1968, deixou um sentimento
de tristeza e pior, a dor da

orfandade caiu como uma

sombra sobre a família asilar.
Mas era preciso continuar a

grande obra, como se dona

Joana ainda lá estivesse.
o então vice, Bernardino
Guimarães. foi

_
eleito

presidente e deu continuidade
aos trabalhos, e, junto com

seus companheiros de

diretoria, Já em t970,através
do programa

" Aliança para
o Progresso", estabelecido

,

para atender entidades de

países' subdesenvolvidos, fez
com que a nossa instituição
passasse a receber gêneros
alimentícios, via Cáritas,
direto dos Estados Unidos.

de miséria".
'v-

A inauguração
Com solenidades presididas
pelo Monsenhor Francisco
Giesbert, finalmente

aconteceu a inauguração,
contando com a presença
de todos aqueles que de
uma fôrma ou de' outra,
contribuíram para a sua

conclusão. Mas a acolhida
aos idosos, só
acontecer com a

das Irmãs da

veio a

chegada
Divina

Providência, (irmãs Justina

Rocha, Joaquina, Margarida,
Leonilda e Escolástica)
justo em 15 de fevereiro de

1950, quando assumiram
a direção interna do Asilo.
Ao longo de sua existência,
o Asilo tem registrado em

seu livro de visitas, entre

outras, do Cardeal Dom

Jaime de Barros Câmara e

Reverenda Madre Giovanna
Zonca (Superiora Geral das
Irmãs Beneditinas da Divina
Providência).

Assim tãmbém foi com o

Plano Nacional do Carvão,
que por um bom tempo
igua.lmente contribuiu emuito.
Mas logo vieram as "vacas

magras", as dificuldades e

então, as senhoras Victória
-

Dib Mussi e Ivone C.

Baumgarten, com um
" livro

de ouro" percorreram toda a

praça, aí angariando donativos"
para garantir o Natal que se

aproximava. Já era 1974 e uma

nova diretoria estava eleita,
saindo Bernardino Guimarães,
que participou por exatos

� II

Histórias
Entre as inúmeras histórias que se conta de épocas, as mais
diferentes, consta uma envolvendo uma menina.de nome

. Orandina. Ligam-do Hospital de Caridade, informando que
lá se encontrava internada uma menina que teria sido atro

pelada por um caminhão, perto de sua casa, em Vila Nova

(Imbituba) e no qual tinha perdido uma perna, fato que dei
xou sua família, bastante preocupada que, carente, estava

impossibilitada de cuidá-la, sugerindo que ficasse no Asilo,
com o que, excepcionalmente, concordou a diretoria: Al-iás,
ainda em vida, uma das diretoras, dona Yvonne Cabral Bau

mgarten contou que chegou a ir ver in loco as condições da.

família, constatando o grau de pobreza em que vivia, com a

.-própria mãe sugerindo que ela viesse ou até fosse adotada

pelo Asilo. E assim ela foi crescendo e com a ajuda de p.esso
as como Godofredó Marques Filho e Gualter Pinto Veiga, foi
lhe conseguida uma perna mecânica em Curitiba. De posse
dela, Orandina voltou contente e disposta a completar o gjná-
sio no-Colégio Stella Maris, fechando com a conquista do di-

-
.

plomá de normalista, isso exatamente no dia 12 de dezembro
de 1970,�dando-lhe condições de ir dar aula em Vargem -do
Cedro (São Martinho), com dirigentes e apoiadores do Asilo
sentindo-se gratificados pela já ex-interna da .instituição,
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PAELLA DOS JUNI'NHOS
A CONTAGEM REGRESSIVA JÁ COMEÇOU

Clima de Verão chegando,
fins de tarde com a

presença daquele sol

gostoso que anunciam

boas novas. E uma delas
já tem data marcada: A

Paellà dos Juninhos, festa
que este ano, acontece

no próximo' sábado,
I

no

Iate Clube, ? partir das 12

horas. O evento, que já
está fixade' no calendário

de grandes atrações da

cidade, é reconhecido
<,; inicialmente pela 'delicio�a

Paella que oferece e.pela
forma simpática que
lembra até mesmo dos

que não são adeptos dos �

frutos do mar, oferecendo

uma inovadora Paella de
carnes. Para embalar a

galera, um seleto time de

atrações, que passam por
nomes consagrados em

Santa Catarina; como John

Bala Jones, Uve Dslu, Most
Wanted, o pagode do grupo
Fissura, o sertanejo de Vitor

&Gabriel e ainda entre os djs
estarão-André Berti e Gean

Joaquim -. Caminhando em

sintonia com a música, um
espaço de arte esta sendo

amplamente trabàlhado.
Na próxima edição, uma

entrevista completa com os

organizadores da festa, vão
deixar o leitor ainda mais

por dentro
-

das surpresas
e o que esperar desta que

promete ser-a festa do ano

r na cidade!

Como a festa começou
Os idealizadores da Paella,
Undomar Luiz Junior e

�Wanderlei Tavares Junior

estavam - com alguns
amigos no bar Ç>ek901.
A UDESC tinha sido

instalada recentemente

e durante muito tempo
ouviam nas rodas de

amigos as' reclamações
de que a cidade era fraca

na realização de festas.

Começaram a ver então

uma oportunidade de

negócio e de proporcionar
entretenimento para o

jovens lagunenses e pará
aqueles queestavam recém

chegando. A partir daí,
começaram a frequenta�
festas e eventos na regíão..
pegando informações e

contatos para 'fazer algo
de qualidade. A primeira
festa foi 1'10 próprio Dek901,
onde o proprietário do local

apostou naídeía, que daria

muito certo.

A amizade dos Junínho's

A amizade começou _9inda
no colegial. O Jr. Tavares

começou a namorar com

uma menina da sala do

Undomar Luiz e pelo fato

de serem xarás a amizade

bateu logo de começo. Já

se passaram 12 anos, os

negócios vieram com o

tempo,e hoje é algo á mais

na história da dupla, que

garante que o que nunca

mudou foi a parceria e à

cumplicidade que éxiste
entre eles.

JL Crianca-
•

Para se ter uma noção de como vai ser o espaço no clube, a maquete do palco principal onde
vão acontecer os shows, lembrando que também terá um segundo espaço alternativo na

piscina, onde funcionará o tema 'de.Arte,

Quer ver seu filho aqui? Envie urna foto com o nome completo,
nome dos pais e idade que êÍ gente pubüca:

Em click especial para 'a coluna, apresentamos Maria
Eduarda dos Santos Palma, 2 anos, que na foto aparece

acompanhada do titio Lenine.--

Murilo Martins Peixoto, reside com os papais Renata e

Lincoln em Brasília, e irá com�orar seu primeiro aninho
em terras lagunenses, com direito a festa, para orgulho da

vovó coruja Angela.

#Tã:na rede
�

André L�

andreluiz@difusoralaguna.com.br

#São Chico

Tive o prazer de conhecer a cidade de São Franc-isco do Sul,
na região norte do estado. É urna Lagunamelhorada. A terceira
/

éidade mais antiga do país, rica por suas belezas naturais,
-praias encantadoras, centro histórico tombado pelo Patrimônio
Histórico eArtístico Nacional e urn povo educado e acolhedor.
Passeios pelo Museu do Mar, pelo Porto (quinto maior do'

Brasil), Mercado Público, Igreja Matriz e pelo forte Marechal
Luz são roteiros essenciais para se fazer na cidade. Vale a pêllf..]!

#Modelo
Convidada para ser a protagonista de urn trabalho de

Publicidade e Propaganda e Jornalismo da Unisul, com o tema

"Dia das Crianças", Nicolli Menezes, 11 anos, moradora do
bairro Portinha de imediato aceitou. �s fotos foram feitas ---,

no centro de Tubarão. Solta e descontraída nos cliques de
Leonardo de Bem, .semostrou 'bastante determinada na carreira
de modelo. Tem futuro!

#Lasanha
Uma novidade

para os amantes

da boa comida.

Congelados a

pronta " entrega .

Tem lasanhas de

frango e camarão,
panquecas,
almôndegas,

e

muito mais.

Embalagens direto
ao microondas.

I '

Localizado no Mar Grosso, proxrmo _

a Apae, a RF'
atende pelos fones: 9618 3800/8414-400119141-6818.
Bom apetite!

/ .

Moda Feminina

Rua Raulíno Horn, 145 -

, Centro - Laguna'
Fone: (48) 3647.0224

-
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o QUE FAZER '.

DESTAK - Na praia do Mar Grosso, hoje
(17) música ao vivo com André Ferreira
e amanhã (18) com Rafael Justi. Servindo
lanches e com tele-entrega. Fone 3647-
076 J..

.

PAELLA DOS JUNINHOS'·- Save
date! A festa que tem a cara de Laguna
será no dia 25, no Iate Clube, reunindo
gastronomia, moda, música e arte. Entre
as atrações já confirmadas, estão a live

delu, o live vocal mais con.ceituado do
Brasil. Em Laguna os ingressàs estão à
venda nas lojas O Boticário e Recanto
Bike.

-c

o Mar Grosso, o ambiente que é referência para
sul catarinense, sempre reunindo um público
let0, com o melhor dos petiscos, com camarão JANTAR DANÇANTE - Dia 25, às 21 h
laguna, carnes e frangos. Agora em novas e no Laguna Tourist Hotel, com animação
edemas instalações, em frente a Mormaii, com de Diego Werneck. Ingressos a RS 60
úsica ao vivo hoje (17) e amanhã (18). Serviço" com voluntárias do Grupo Vida e Arte do

livery através do telefone 3647-2202.. ' Atelier de Pintura Glaci Silva.

ORIGINAIS-Amanhã (18)ia boate Originais,
no Mar Grosso, realiza a festa "Heineken

Folia", com a� atrações Borog e banda (foto),
Gregório Jr e banda e Dj Marcus Medeiros.

==== ONDE COMER•
tlântico Sul buffet livre e a kilo. Tam- servido um completo bu- Restaurante Caiçara vindo almoço e jantar pa, linguado e congrio à
exo ao hotel, na praia bém atendendo festas, ffet para almoço e jantar. No calçadão do Mar diariamente. Destaque BeUe Meuniere. Buffet
Mar Grosso', o concei- casamentos e "eventos Fones: 36472920 e 3647- Grosso, sob o comando para o churrasco na chapa aos .domingos. ,Fone.: $)

ado restaurante oferece em geral. Continua sendo 1166. de Jaime Donario,- ser- e tainha grelhada na cha- 3647-t643.

Happy HOllr .

.

".

. uilherme Santos jornaldelaguna.com.br gui.santos.pp@gmail.com
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Cartão" Postai

CRt:AllVE TECHNOlOGlE CITRoén

1-Preço à vista, não Indul pintura metálica, seguro e opcionais. Cltroên C3 Origine 1.5 Flex 14/15 com valor à vista de R$ 40.990,00 e coe realizado pelo Banco PSA com entrada de 70% + 12 parcelas com taxa 0% S.m

+IOF. Citroên C3 versão; 1,5Tendam:e Mecânico 14/15 com COC realizado pelo Banco PSI\.com entrada de 7·0% + 18 parGetas com :taxa 0% anr+ IOF. Confira a CET da operação em urna de nossas lojas. TC de R$ 663,00
+ SPF Incluso: R$ 795.00. Crédito slijelto a aprovação realizado pelo banco PSA Finance. Financiamento simulado pera Pessoa Fislca. Ofertas válidas até 2411012014 ou enquanto durarem.os estoques. Imagens Ilustrativas.
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